

Sostiene canciller de Venezuela diálogos bilaterales con sus homólogos



Caracas, 25 feb (RHC) El canciller venezolano, Jorge Arreaza, desarrolló en Ginebra, Suiza, una intensa jornada de trabajo con el diálogo bilaterales con representantes de Palestina, Rusia, Cuba, India, Sudáfrica y otros países.

Paralelo a las sesiones del 43 periodo del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, el jefe de la diplomacia venezolana intercambió opiniones además con el canciller cubano, Bruno Rodríguez, de acuerdo con la fuente.

Entre los diálogos más importantes destaca la reunión con su homólogo palestino, Riad Malki, donde Arreaza reafirmó el apoyo de la nación suramericana a la causa de ese Estado árabe y evaluaron distintos asuntos inherentes a las relaciones bilaterales.

En la reunión, ambos diplomáticos conversaron sobre el evento multilateral y acerca de la cooperación entre sus naciones, consolidadas por los comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro, tras la firma del Convenio Integral que recientemente cumplió 20 años.

Durante sus discursos en el Consejo de Derechos Humanos los dos cancilleres denunciaron el recrudecimiento del bloqueo del gobierno estadounidense contra sus pueblos y expresaron palabras de solidaridad mutua.

Mientras, según el reporte, Arreaza intercambió visiones sobre el contexto geopolítico internacional y las relaciones bilaterales con su homólogo ruso, Serguéi Lavrov, quien reiteró el apoyo de su país a la Mesa de Diálogo Nacional en Venezuela.

El ministro venezolano también se reunió por separado con los viceministros de Relaciones Internacionales de Sudáfrica, Alvin Botes, y el de la India, Vikas Swarup, donde ratificaron las sólidas relaciones de cooperación y hermandad de este país con esas naciones.

Según informó la cancillería, la delegación venezolana realizará otros encuentros e intercambios con representantes de países que asisten al Consejo de DD.HH.

El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, dialogó en Ginebra con la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, a quien expuso las consecuencias del bloqueo estadounidense en la vida diaria de la Isla.

Bruno Rodríguez recordó a la funcionaria las violaciones en materia de derechos humanos que el cerco económico, comercial y financiero representa para el pueblo de la mayor de las Antillas.

Durante el encuentro, enmarcado en el segmento de alto nivel de la 43 Sesión del Consejo de Derechos Humanos, el jefe de la delegación cubana reiteró a Bachelet el compromiso de su país con la promoción y la protección inclusiva de todos los derechos de las personas.

Agrega la fuente que más temprano, el canciller del país antillano intervino en el Consejo, donde criticó el unilateralismo de Estados Unidos y denunció el recrudecimiento del bloqueo que le impone a Cuba desde hace 60 años, con el declarado propósito de rendir por hambre y desesperación a sus habitantes.

Asimismo, anunció la candidatura de la nación caribeña para el período 2021-2023 en el Consejo de Derechos Humanos, órgano de 47 Estados miembros elegidos por la Asamblea General de la ONU a partir de una distribución geográfica equitativa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215354-sostiene-canciller-de-venezuela-dialogos-bilaterales-con-sus-homologos>



Radio Habana Cuba